

4 Politique

Elections couplées à venir/Opposition/UN/4e arrondissement de Libreville/2e siège

Flavienne Adhiahenot déjà sur le terrain

C.O
Libreville/Gabon

ACCOMPAGNEE du sénateur du 2e arrondissement de la commune d'Oyem (Woleu-Ntem), Jean-Christophe Owone Nguema, la candidate de l'Union nationale (UN-opposition) dans le 2e siège du 4e arrondissement de Libreville, Flavienne Patricia Hélène Adhiahenot Meporewa, a animé, le week-end dernier, une causerie au quartier Embilambani.

Tout a commencé avec la présentation de la candidate par le sénateur d'Oyem. "Flavienne est une Mpongwè, a-t-il dit. Depuis 2009, elle a consenti des sacrifices comme pas mal d'entre nous. Ces compagnons de lutte ont été entre autres, Pierre-Claver Zeng et André Mba Obame (...). Est-ce qu'elle n'a pas prouvé par là, malgré les sup-



Photo : Chris Oyame

Le sénateur d'Oyem, Jean-Christophe Owone Nguema, présentant Flavienne Adhiahenot à l'assistance.

plices, les tracasseries, malgré le fait qu'aujourd'hui elle est réduite au chômage pour une mère de famille, qu'elle persiste, elle insiste... ?".

Pour sa part, Flavienne Adhiahenot Meporewa a, d'abord rappelé que son en-

gagement en politique a débuté en mars 2006, alors qu'elle était agent à la compagnie aérienne Air Gabon. L'oratrice a ensuite dénoncé la mauvaise gouvernance du pays depuis 2009. Selon elle, le pouvoir en place n'a offert



Photo : Chris Oyame

Vue partielle de l'assistance.

que des futilités à la population, à l'exemple des courses de bateaux, du carnaval des Brésiliennes, des Coupes d'Afrique des Nations, etc. "Pendant ce temps, nos enfants n'ont pas eu droit à de nouvelles écoles", a-t-elle re-

levé. Non sans s'insurger contre le fait que les habitants des quartiers sous-intégrés qui vivent dans la précarité aillent cependant participer ou assister aux manifestations organisées par le pouvoir en

place. La candidate de l'UN a enfin demandé à l'assistance de voter pour les hommes et femmes "investis" par l'UN, seuls, selon elle, capables d'améliorer les vies des populations.

Port-Gentil

Le PDS mise sur les femmes

SYM
Port-Gentil/Gabon

LA place de la Concorde était noire de monde, vendredi dernier, à l'occasion de la présentation des candidats du Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS) aux élections législatives et locales à venir. La cérémonie s'est déroulée en présence du président du parti, Me Séraphin Ndaot Rembogo. A la suite de cette présentation, les candidats sont passés à tour de rôle pour remercier le leader de leur formation politique, pour le choix porté sur eux. Non sans avoir attiré l'attention des électeurs sur l'intérêt à choisir le bulletin du PDS le jour du vote.



Photo : Koumouss

Le président du PDS, Me Séraphin Ndaot Rembogo, a misé sur les femmes aux locales.

En clôture de cette cérémonie, Me Séraphin Ndaot Rembogo, s'abstenant pour l'instant de faire des discours (de campagne), a simplement demandé à ses "loups" d'investir le terrain dès maintenant. Avant de se

réjouir de ce que les militants ont massivement pris part à la présentation des "ambassadeurs" qui défendront les couleurs de son parti. L'occasion lui a également été donnée pour appeler les jeunes et les femmes



Photo : Koumouss

Une vue partielle des cadres du PDS lors de la présentation des candidats pour l'Ogooué-Maritime.

à la mobilisation pour le bien du parti. Conscient que "la femme incarne la confiance, la tendresse et l'efficacité", le numéro un du PDS a misé sur cette frange importante de la population pour les élections locales.

Ainsi donc, ce sont les femmes qui conduiront toutes les listes PDS dans la commune de Port-Gentil et le canton Océan. "Le PDS s'est singularisé positivement en plaçant les femmes sur la première ligne car,

elles incarnent la confiance, la tendresse et la vie. C'est pour cette raison que nous leur accordons toute notre confiance, que nous leur confions cette grande responsabilité de ramener beaucoup de conseillers départementaux et municipaux au parti", a souligné le président du PDS. Lequel a, par ailleurs, invité les électeurs à voter massivement pour les candidats de son parti, non seulement pour relever le niveau des débats au Parlement, mais également amorcer le développement de nos villes à travers les conseils municipaux et départementaux. «Je note, depuis un moment, un déficit de développement de nos quartiers et villages», a-t-il fait constater pour conclure.

Apaisement du climat politique au sortir des élections couplées

Mba Abessole sceptique

Martina ADA METOULE
Libreville/Gabon

L'ancien président du Rassemblement pour le Gabon (RPG) a récemment donné son avis sur cette perspective. Pour lui, les élections à venir ne favoriseraient pas le retour à la sérénité.

PAUL Mba Abessole, l'ancien président du Rassemblement pour le Gabon (RPG) s'est récemment exprimé sur la tenue prochaine des élections locales et législatives à venir.



Photo : C.O./L'Union

Selon notre confrère en ligne Gabonreview, le natif d'Ayemawoula doute du fait que, ces scrutins pourraient constituer une source d'apaisement du climat politique au Gabon. En clair, l'ancien curé reste sceptique quant à la possibilité que ces élections parviennent à réconcilier le peuple gabonais. "Je ne crois pas beaucoup à ces élections", déclare Paul

Mba Abessole doute du fait que les législatives apaisent le climat politique au Gabon.

Mba Abessole. Non sans estimer que, "il fallait que les Gabonais se parlent, se réconcilient pour passer des élections normales". Rappelons que cette idée de réconciliation avait autrefois été évoquée par le Collectif des notables auquel l'ancien président du RPG appartient. Aussi, ledit collectif avait-il proposé, il y a quelques mois, le report des législatives initialement prévues en avril dernier. Par ailleurs, l'ancien maire de Libreville a émis quelques craintes. Notamment, les tensions observées entre le pouvoir et l'opposition lors de l'élection présidentielle de 2016 qui ont laissé des impacts.

"Nous avons deux antagonistes, a-t-il souligné, qui se parlent à peine et qui ne s'acceptent pas". Et de se demander : "Ces deux camps iront-ils aux élections ? C'est pas possible". Paul Mba Abessole a ensuite invité les militants et partisans de la majorité et de l'opposition à "reconnaître leurs limites et à faire preuve d'humilité". S'adressant aux acteurs politiques qu'il a traité d'arrogants, le fils d'Ayemawoula les a mis en garde en ces termes : "l'arrogance peut mener jusqu'à la perte". Soulignons toutefois que le RPG prendra part aux élections législatives et locales du mois prochain.